



## Nicaragua lidera crecimiento económico en Centroamérica

### Description

(Managua) Nicaragua se posicionó como el país con mayor crecimiento en Centroamérica y República Dominicana (CARD) con una variación interanual del Índice Mensual de Actividad Económica (IMAE) de 7,23 por ciento en septiembre pasado, trascendió hoy.

De acuerdo con el Reporte Mensual de Actividad Económica, publicado por la Secretaría Ejecutiva del Consejo Monetario Centroamericano (Secmca) y citado por el boletín Informe Pastrán, la cifra representa una aceleración significativa en comparación con la registrada en 2024.

Según la publicación, lo anterior supera ampliamente el promedio regional de 3,61 por ciento, el cual refleja un avance de 0,38 puntos porcentuales respecto al año anterior.

Detrás de Nicaragua se ubicó El Salvador, con un crecimiento de 7,12 por ciento, seguido de Guatemala (4,52), Costa Rica (3,76), Honduras (3,65) y República Dominicana (1,14 por ciento).

En términos acumulados, al cierre de septiembre de 2025 la región CARD alcanzó un crecimiento de 3,47 por ciento, consolidando una tendencia positiva en la actividad económica regional, resaltó el informe.

Añadió que el sólido desempeño de Nicaragua pone de relieve el dinamismo de su economía en un contexto regional favorable, impulsado por factores internos como la inversión, el consumo y las exportaciones.

Asimismo, precisó el reporte, el liderazgo en el ranking regional refuerza la proyección de un cierre de año robusto para el país, en línea con las estimaciones del Banco Central de Nicaragua, que mantienen un rango de crecimiento de entre tres y cuatro por ciento para todo 2025.

Además, subrayó que la resiliencia de las economías centroamericanas frente a los desafíos externos, con Nicaragua a la vanguardia del proceso de recuperación y expansión económica en la región.

El Maipo/PL

### Date Created

Diciembre 2025